



**E-8 - Remplacer**

«la combinaison de protection thermique de port permanent doit être conforme au minimum à la norme ISO 15027-1 catégorie A ou SOLAS, c'est-à-dire garantissant une protection thermique minimale de 0,75 clo en immersion. Ces indications sont reprises sur l'étiquette du fabricant »

**Par**

« La combinaison de protection thermique doit garantir une isolation thermique minimale de 0,75 clo en immersion sans sous-vêtement polaire. Cette indication est reprise sur l'étiquette du fabricant »

---

**E-8 - Replace**

*“ A waterproof survival suit shall have a thermal protection in accordance with either ISO 15027-1 category A or SOLAS standard which shall guarantee a minimal thermal immersion protection of 0,75 clo. These specifications must be indicated on the manufacturer's label”*

**With**

*“The waterproof survival suit shall have a minimal thermal immersion protection of 0,75 clo. This specification must be indicated in the manufacturer's label”*